

## SINTESIS CURRICULAR

Originaria de la ciudad de San Francisco de Campeche, nace el **30 de junio de 1970**. Titulada como licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública, por la Universidad Autónoma de Campeche. Estudio la **Especialidad en Administración Pública Estatal**, por la misma institución Educativa. Dentro de su formación complementaria ha tomado diversos cursos, talleres y diplomados, en materia de redacción, periodismo, derechos humanos, marketing, Estrategia para el desarrollo de organizaciones, liderazgo e imagen pública, en instituciones de Campeche, la Ciudad de México, Oaxaca, Chiapas, Xalapa y Antigua, Guatemala y Perú. Recibe grado de Maestra en Administración en 2012 y concluye el Doctorado en Educación en 2014, ambas con la Universidad del Sur en Tuxtla Gutiérrez Chiapas.

Como parte de su **experiencia laboral**, ha sido **Coordinadora de Vinculación de la Unidad Campeche en El Colegio de la Frontera Sur**; productora y conductora de programas de radio como **responsable de la Unidad de Difusión de la SEDESOL** del Gobierno del Estado de Campeche; **Maestra de materias Histórico-sociales**, filosofía y derecho constitucional en el Colegio de Bachilleres de Hecelchakan plantel núm. 1; asesora de Créditos de financiera independencia, **Ejecutiva de ventas** para apertura de mercado en otros estados del Sureste para la Empresa Termo formados de Campeche.

Ha **impartido conferencias y talleres** acerca de, equidad y género en la participación política de la mujer para el IFE en Campeche, ecoturismo para el ECOSUR, Violencia contra la mujer para **diversa a.p.n**, así como en temas de ciudadanía y escenarios políticos de la elección 2006 para la agrupación México Nuevo a.c. en el auditorio del benemérito Instituto Campechano, a participado en diversos foros, seminarios, paneles de debate, propuestas y discusión, sobre derechos humanos a nivel nacional como única representante del Estado de Campeche, y gestora de iniciativas de Ley para el fortalecimiento de los derechos ciudadanos.

Dentro de las actividades político- sociales, ha sido candidata propietaria a diputada local por el IV distrito en el 2000 con el partido Democracia Social, en el 2003 fue Presidenta del Comité Ejecutivo Estatal del Partido México Posible; así mismo Secretaria de Equidad y contra la discriminación del Comité Ejecutivo Nacional de la agrupación política nacional feminista **diVERSA a.p.n**. Así como fundadora de la primera y única Agrupación Política Estatal con registro en el Estado de Campeche, "Campechanos en Movimiento". Coordinadora de Campañas locales y federales. Presidenta del Comité Ejecutivo Estatal Campeche del Partido Socialdemócrata en 2003 al 2007. Se desempeñó como **Sub Coordinadora de operación política** en la Coordinación Operativa del Programa de Participación Social Chiapas, proyecto financiado por un fideicomiso integrado por Oxfam México y Gobierno del Estado de Chiapas con Sede en San Cristóbal de las Casas. Desde 2009 **Catedrática en la Universidad del Sur** por la materia de Desarrollo y Cambio Organizacional, Metodología de la investigación y planeación estratégica de Recursos Humanos, en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez Chiapas. Fue Coordinadora de Humanidades y ciencias de la conducta en la Universidad del Sur, participo como miembro del Comité de Evaluación de proyectos de investigación en la CEPIC de la misma Universidad y por último como **Coordinadora de Posgrado** en la Universidad Privada del Sur de México.

PROTESTO LO NECESARIO

DRA. VERONICA GUADALUPE ROSADO CANTARELL